

# *Compañía Irene Rodríguez llevará flamenco al festival de ballet en Cuba*

---



La Habana, 1 nov (RHC) La compañía cubana Irene Rodríguez llevará este martes el estilo flamenco al Festival Internacional de Ballet de La Habana Alicia Alonso, con una presentación en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional.

La directora de la agrupación, Irene Rodríguez, indicó que se presentarán con la pieza Solera, la cual ya fue muy bien recibida durante su gira en Estados Unidos en mayo de este año.

Al día siguiente, mostrarán en esa misma sala su coreografía Secreto, un zapateado flamenco que requiere gran dominio de esa técnica.

El 3 de noviembre, en el Teatro Mella, la compañía presentará la pieza El último gaitero de La Habana, con textos de Rosalía de Castro.

Para tal ocasión, los músicos de la compañía estarán acompañados de La Banda de Gaitas de La Habana, el Coro Solfa de la Schola Cantorum Coralina y el Coro de la Sociedad Cultural Rosalía de Castro, entre otros invitados.

Esta creación coreográfica de Rodríguez emplea un estilo novedoso que transita a través del vocabulario danzario folclórico español para rendir homenaje a Eduardo Lorenzo, último gaitero de La Habana, difunde la maitre.

Irene Rodríguez es una de las pocas compañías cubanas del clásico español, que dislumbra por el gran virtuosismo en los pasos y los conocimientos tanto del flamenco y la escuela bolera, como de la técnica clásica y el folclor.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/110641-compania-irene-rodriguez-lleva-flamenco-al-festival-de-ballet-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**